



#EXHIBETRÁFICOMASIVO

Hay pandemia de armas: SRE

EL CANCELLER LLAMA A FORTALECER EL DECOMISO EN LA FRONTERA CON EU

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de Relaciones Exteriores, llamó a que el gobierno de Estados Unidos aumente sus acciones en la frontera para que decomisen más armas y se logre combatir de forma efectiva el tráfico.

"Con armas, habiendo una disponibilidad de armas como la que hay es muy difícil frenar la violencia", indicó en entrevista luego de participar en la conferencia internacional "El negocio de la letalidad: el tráfico de armas a México" en El Colegio de México.

En la presentación en su alma máter, el canciller aseveró que "nuestro país tiene una pandemia de armas con diferentes grados de intensidad".

55

MIL ARMAS
INCAUTADAS,
DESDE ENERO
DE 2020.

45

MIL, HECHAS
Y VENDIDAS
EN ESTADOS
UNIDOS.

Dijo que en México se decomisan más de 45 mil armas hechas y vendidas en Estados Unidos. "Nos preocupa además que Estados Unidos tiene un incremento en su índice de homicidios de 30 por ciento, en parte porque en algunos estados de allá se ha liberalizado el acceso a las armas, en parte", refirió.

Afirmó que en el Diálogo de Alto Nivel en materia de Seguridad en Washington se presentaron mapas que elaboró la Fiscalía General de República (FGR) con un registro de 32 meses para "vincular cada arma con quién la vendió en Estados Unidos y en dónde la vendió, y es lo que estamos presentando".

El secretario manifestó que su se realiza un esfuerzo para combatir el tráfico de precursores químicos y la actividad de los narcotraficantes para que "hagan lo propio y no los armen indirectamente".

Comentó que el próximo gobierno debe insistir en la demanda contra los fabricantes de armas, además de que forma parte del plan de acción anual del Entendimiento Bicentenario. ■

1

PUNTOS A RESOLVER

• Los condados Hartford, Maricopa, en Arizona y Harris, Texas son los que más armas venden.

2

• Llegan a nuestro país dispositivos como un rifle Barrett M82A, los AK-47 y pistolas de alto calibre.

3

• México es el quinto país con más armas de fuego sin registrar en el mundo.